
Rückblick BORNER-Hausmesse 2013  
 
 

Am 21. März 2013 fand auf dem Borner-Areal unsere erste Hausmesse statt. 
Dies schon mal vorweg, die Borner-Hausmesse hat unseren Gästen, den 21 Ausstellern und unseren Mitarbeitenden 
gefallen und die Mischung aus Fachreferaten, Premium-Speaker, Ausstellung, Catering und Ambiente hat die 
Erwartungen bei allen mehr als erfüllt. 
 

Im Vorfeld wurden 21 bzw 20 Aussteller (da wir als Organisator auch als Aussteller auftraten) gesucht und spezifisch 
ausgewählt, welche dann an unserer Messe ihre Produkte ausstellen durften. 
 

 
 

Unter den Ausstellern waren nicht nur Firmen aus der Elektro-, sondern auch bewusst aus der Telecom-Branche 
vertreten. 
 
Die Fachreferate zeigten ein aktuelles Bild der heutigen Situation und verschafften wertvolle Ausblicke in welche 
Richtung sich die Energie-Netzwerke in den kommenden Jahren entwickeln werden. 
 

    
 

Robert Böck       Rolf Brunner    
CEO F. Borner AG, Reiden      Senior Consultant BKW FMB Energie AG  
„Achtung Gegenverkehr! Herausforderungen    „Dezentrale Einspeisung: Anforderung  
im Verteilnetz“       und Lösungen“    
 

    
 

Urs Wiederkehr       Beat Küng    
Leiter Projekte und Innovationen EKZ     Geschäftsinhaber Beat Küng Engineering GmbH  
„Der mobile Stomverbraucher“-      „All over fibre – alles paletti!“    
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Zudem konnte als Premium-Speaker der bekannte „10 vor 10 – Moderator“, Journalist und Infotainer Stephan 
Klapproth engagiert werden. Dieser begeisterte mit seiner Art und seinem Referat-Auftritt und konnte so manchem 
Zuhörer ein Schmunzeln entlocken. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Fazit aus Sicht des Verkaufs- und Marketingleiters Mario Fasano: 
Die erste Hausmesse der F. Borner AG hat das Ziel erreicht. Die Besucher, ca. 300 an der Zahl, fühlten sich wohl und 
der Mix zwischen Fachreferaten und Ausstellung hat einen sehr guten Anklang gefunden. Zudem konnten wir aus der 
Telecom- und Verkehrsbranche über 20 Gäste begrüssen. 
 
Kunden, Lieferanten und Aussteller dankten persönlich an der Messe oder per Mail und waren vom Anlass sehr 
angetan. Hier ein kleiner Auszug: 
 
 
 
 
 

Es ist mir ein Anliegen der Firma Borner und Dir 

im speziellen nochmals herzlich zu Danken. 

Die Hausmesse verdient das Prädikat 
ausgezeichnet. 

Organisation, Verpflegung, Rahmenprogramm, 

Vielfalt der Kunden aus der ganzen Schweiz, 
usw. einfach perfekt. 

Ich bin auch erstaunt und positiv überrascht über 

die Firma Borner. Da fallen mir spontan folgende 
Begriffe ein. 

Professionalität 

Sauberkeit 
Herzlichkeit 

Gutes Arbeitsklima 

Modern 
Ich denke ihr habt da ein unbezahlbares Image 

einer bodenständigen, kundennahen Firma 

vermittelt. 
Nochmals herzliche Gratulation. 
 

Thomas Hanimann / Nexans Schweiz AG 

Noch einmal ganz herzlichen 

Dank für die Einladung an die 

Borner-Messe 2013. Obwohl uns 

die meisten Messebesucher bisher 

noch nicht kannten, konnten wir 

(mit Unterstützung unserer 

Powerfrauen) bei sehr vielen 

Messebesuchern einen positiven, 

nachhaltigen Eindruck 

hinterlassen und diverse 

spannende Diskussionen über die 

Netze der Zukunft führen. 

 

Roland Gut / Infra-Com Swiss 

AG 

Ich möchte mich für die Einladung und die 

grosszügige Bewirtung an Eurer Hausmesse herzlich 

bedanken und Dir gleichzeitig für den grossen Erfolg 

gratulieren. Ich habe in meiner Aktivzeit an vielen 

Hausmessen teilgenommen, aber eine solch grosse 

Besucherschar in dieser Qualität habe ich noch nie 

erlebt! Auch das Programm mit den interessanten 

Vorträgen und das ganze Ambiente war hervorragend. 
 

Hubert Wermelinger / Hager AG 

Für Ihre Einladung zur 1. 
Hausmesse meinen 
herzlichen Dank. 
Die Veranstaltung hat 
meine Erwartungen 
übertroffen. Mit den 
Mitausstellern konnten 
interessantes erfahren 

und manches 
„Problemchen“ 
besprochen werden. Die 
Organisation, Referate, 
und nicht zuletzt die 
Bewirtung liessen keine 
Wünsche offen. 
Den Organisatoren mein 
grosses Lob. 
 
Hansjörg Stebler / 
EBM Münchenstein 

Besten Dank für Ihre Information. Es war 

wirklich ein toller Anlass, der perfekt organisiert 

war. Die Qualität der Besucher war 

hervorragend, so dass wir alle Hände voll zu tun 

hatten und gar keine Zeit hatten alle Kontakte zu 

notieren. 

 

Alex Klingler / CFW EMV-Consulting AG 


